

# Country-Musik ist „in“ in Bad Lauterberg

Bad Lauterberg (red). Immer mehr Anhänger entdecken in Bad Lauterberg und Umgebung ihre Liebe für die Country-Musik. Seit gut einem Jahr ist aus Sicht der Fans endlich etwas geschehen, daß ihnen die Möglichkeit gibt, sich zu treffen und ihr Hobby genießen zu können.

Heinz Gärtner mit seiner jährlichen Veranstaltung zugunsten krebskranker Kinder und die Gruppe Country-Corner aus Göttingen waren die Auslöser für eine Bewegung, die eine besondere Aufmerksamkeit verdient.

Das Country-Treffen in „Dreymanns Mühle“ in Barbis im September 1996 mit „Country-Corner“ (der „Harz Kurier“ berichtete) war ein unvergeßliches Ereignis für alle Fans. Im Januar diesen Jahres waren es 200, teilweise auch aus Herzberg und Osterode, die die Reise nach Drochtersen machten, um das Konzert von „Truck Stop“ und „Country-Corner“ miterleben zu können. Organisiert worden war diese Fahrt von Heinz Gärtner.



In der vorigen Woche fand in der Gaststätte Kleingarten Aue das erste Contry-Treffen statt. Immerhin folgten 30 Personen der Einladung von Heinz und Sibylle Mohr. Es gab viele Gespräche und

Ideen wurden bis tief in die Nacht ausgetauscht. Beschlossen wurde, daß man einmal im Monat zusammenkommen will.

Mit Sicherheit werden sich viele Fans wieder am 16. Fe-

bruar 1997 zum Country-Frühstücken mit Großleinwand und Brunch im Kleingarten Aue bei Sibylle und Heinz Mohr wiedersehen.

Foto: Guy Albisser